
讓你的提案在會議中過關 

06-07 

潔西卡與瑞克兩人拜訪環保署官員珊蒂，為了提案的事他們尋求環保署的經費支持： 

 

潔西卡：珊蒂，謝謝妳接見我們。 

珊 蒂：我很榮幸。請多告訴我一些細節，好讓我了解你們的機構。 

瑞 克：好的。我們的機構「再生團體」是來自加拿大溫哥華的非政府組織【註】。我們的主要宗旨

在於建立起低廢料低污染的世界。 

珊 蒂：的確是很值得稱道的崇高目標。在台灣，本署的目標之一就是讓能回收利用的都再回收利用，

讓垃圾減量以減輕垃圾掩埋場和焚化爐的負擔。因此，請問你們能提供我們哪些協助？ 

潔西卡：我們從經驗得知，邁向綠色未來的最好方法就是經由教育。 

瑞 克：在指導學生和一般大眾資源回收的重要性上，我們已有多年經驗。 

珊 蒂：聽起來相當不錯。自從幾年前我們開始回收計劃以來，清運的垃圾整體來說已經減量了百分

之三十五。雖然效益明顯，不過，我們的訊息似乎還沒有傳達給所有的民眾。 

瑞 克：我們相信「再生團體」有足夠的經驗和專業知識，來協助貴單位把必要的訊息傳達出去。 

【註】：「NGO」是非政府組織「Non-governmental organization」的縮寫。 

 

06-08 

潔西卡和瑞克兩人繼續與珊蒂的會談： 

 

珊 蒂：你引起我的興趣了。你打算要如何執行你們的教育計劃？ 

瑞 克：我們的計劃通常分三階段。首先，我們把訊息帶入校園去。然後我們進行社區計劃。最後我

們幫忙成立當地的環保團體來繼續執行我們的計劃。 

珊 蒂：聽起來像是一項很龐大案子。你們冀望有怎樣的人力支援？ 

潔西卡：在初期，我們帶自己的顧問來。不過到計劃末期，絕大多數工作人員將會是本地人。 

瑞 克：當然，我們也希望能和貴部門交換訊息。 

珊 蒂：沒問題。說到部門，我想我能讓教育部的同事們也對這件案子有興趣。 

潔西卡：太棒了！這最好能成為跨部會的案子。或許你可以考慮組織一個委員會以獲得其他部門的奧

援。 

珊 蒂：好主意。讓我們來數一下數吧！如果我真的讓其他部門也參加了，預算將會是多少錢？ 

瑞 克：我們已經把詳細預算數字分列在這上面了。 

珊 蒂：嗯…真不幸，我們今年的預算已經敲定，但是下一會計年度我一定優先考慮這份提案。 

潔西卡：很好，謝謝妳寶貴的時間。 

珊 蒂：那裡，是我很榮幸。 

 


